

---

## Editorial

---

**C**on la firma del TLC, todas y todos podemos tener la esperanza de que este diciembre Santa Claus nos traiga muchos regalos, aunque sean *made-in-chismo*.

Pasando a cosas más serias y más estimulantes para nosotras, *fem* quiere hacer notar la reactivación del movimiento feminista. Para todas fue evidente el reflejo de años anteriores y estábamos preocupadas ante la falta de actividad que representaba un retroceso.

Ahora no nos alcanza el espacio de nuestra revista para reseñar todos los acontecimientos del movimiento. En este sólo número incluimos material de tres foros: **Mujeres y Comunicación; Las Mujeres y las Políticas de Población; y Trabajadoras del Servicio Doméstico, sus Reivindicaciones en el Movimiento de Mujeres**. Incluimos también una muy breve información del **VI Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe**.

La importancia de los foros reside en que, para llegar a la acción, se requiere primero del análisis. Una vez que se determinan las metas a alcanzar, se pueden proponer acciones. Todos los foros han llegado a conclusiones importantes y se programaron estrategias a corto y largo plazo.

Podemos congratularnos de que las mujeres hayamos podido superar los efectos de la crisis económica mundial y que nuevamente estemos en pie de lucha. Este es un buen regalo y lo estamos haciendo nosotras mismas, puntada a puntada.

A todas las luchadoras de México y del mundo, *fem* les desea Feliz Navidad y un 1994 pleno de logros feministas. 